



# Eglise Evangélique Mennonite

Récépissé N°93/D36/MAT/SG/DGAT/DLPA du 16 Juin 1993

Compte Bancaires.....

BP : 37 Orodara Tel : 00226 76 65 38 30 Email : [ichthus@fasonet.bf](mailto:ichthus@fasonet.bf)

BURKINA FASO

---

**Thème : 40 ans de marche dans l'œuvre missionnaire au Burkina Faso : bilan, défis et perspectives !**

## Recueil de témoignages pour le quarantenaire

**Du 23 au 25 Novembre 2018 à Orodara, province du Kéné Dougou**

**Commission Thème**

## Introduction

L'EEMBF va célébrer le 40<sup>ème</sup> anniversaire de l'action missionnaire et d'implantation d'églises au BURKINA sous le thème : « quarante ans de marche dans l'œuvre missionnaire : bilan, défis et perspectives ».

En effet, pendant ces quarante années, des frères et des sœurs d'Amérique du Nord, d'Europe et du Burkina Faso ont obéi à la grande mission du Seigneur d'aller et de faire des disciples dans toutes les nations (*Mathieu 28:19.*)

Au cours de ces années de dur labeur, chaque frère <sup>ou</sup> ~~et~~ sœur s'est engagé selon ses talents et dons, pour annoncer l'évangile à travers des actes et des paroles dans des circonstances favorables ou non, dont les résultats sont tangibles aujourd'hui.

Il est donc logique de marquer un temps d'arrêt, pour jeter un regard rétrospectif, évaluer l'œuvre accompli et d'envisager l'avenir sous le regard bienveillant du Seigneur, le juste Juge qui rendra à chacun selon sa contribution à l'accomplissement de sa mission.

Aujourd'hui les faibles commencements prennent forme, l'œuvre progresse ; La plupart de ceux qui ont commencé l'œuvre sont encore vivants et continuent à marcher humblement avec le Seigneur malgré le poids de l'âge.

Dans les pages qui suivent, nous vous invitons à lire les témoignages de quelques anciens de l'église Mennonites au Burkina Faso.

Nous avons pu recueillir les témoignages auprès de 29 personnes : pionniers, hommes et femmes venant de 13 localités.

Dans ces témoignages, il ressort des noms de pionniers par localité, ainsi que leurs appréciations sur l'œuvre accomplie; par contre, ceux qui ont quitté la foi éprouvent des regrets et sentent le besoin de revenir dans la famille à l'image du fils prodige. Il appartient à l'église de ménager un chemin de retour pour ceux qui veulent y revenir le cœur contrit.

Pour terminer, une bonne perspective se dégage des témoignages recueillis : tous les interviewés ont une bonne perception de l'EEMBF malgré les difficultés rencontrées ces quarante dernières années, ce qui augure de bonnes perspectives pour l'avenir.

Alors, bonne fête de quarantaine à tous !